



令和5年10月号

## この号の内容

### ページ 2

秋季火災予防運動を実施します

### ページ 3

窒息事故を未然に防ごう

### ページ 4

阿武隈川河川敷や海岸線沿いで  
火災が多発しています

### ページ 5

宮城県市町村職員

野球大会準優勝



# 岩沼消防署だより

## 【広報誌】



令和5年11月9日から11月15日  
まで秋の火災予防運動を実施します。秋は  
空気が乾燥し、火災が起こりやすい季節で  
す。最近では電気製品による火災も増えて  
いますので、コンセント周囲は整理整頓し火  
災を未然に防ぎましょう。

また、11月11日（土）、12日  
（日）は、フーズガーデン玉浦食彩館の駐  
車場を借用し、街頭広報を実施します。

会場では、火災予防の一環として、消防  
車両の展示や水消火器を使った消火体験  
などを実施する予定です。

**令和5年度**  
**秋季火災予防運動**  
**を実施します**



119番  
通報

はいぶこうだほう  
「背部叩打法」  
肩甲骨の間を  
手のひらで叩いてください。



「チョークサイン」  
喉に物を詰ませた時に  
示す場合があります。

窒息事故は年間を通じて発生しています。

窒息の原因としては、喉や気管支に異物が詰まる気道異物といわれるものが1番多く、食べ物だけでなくおもちゃや薬の空包なども異物になります。

〔窒息事故を目撃した場合〕

①まずは焦らずに119番通報をして、救急車を要請してください。

②咳ができる場合は促し、あわせて肩甲骨の間を手のひらで何度も叩いてください。はいぶこうだほう（背部叩打法）

③万が一意識と呼吸がなくなったらきょうこつあっぱく胸骨圧迫（心臓マッサージ）を救急車が到着するまで実施してください。

窒息事故は未然に防ぐことが可能です。日々の生活で注意しながら楽しく過ごしましょう！

窒息事故を  
未然に防ごう



令和5年度内で、あぶくま消防本部管轄内の阿武隈川河川敷で2件、海岸線沿いで2件の計4件の火災が発生しております。

阿武隈川河川敷や海岸線沿いで煙を見かけた時は迷わず119番に通報してください。

火災への迅速な初期対応によって、被害の拡大防止に繋がりますので、皆さまのご協力をお願いします。

**阿武隈川河川敷や  
海岸線沿いで  
火災が多発しています！**



7月、8月に開催された第75回宮城県市町村職員野球大会に出場し、仙南地区予選会で優勝、その後、県大会の決勝まで勝ち進み、大崎地域広域行政事務組合と対戦しました。

惜しくも優勝は逃したものの、準優勝という成績をおさめることができました。

## 宮城県市町村職員 野球大会 準優勝